



Liebe Eltern,

nun sind die Sommerferien nicht mehr weit und damit die Zeit, um etwas Abstand zu gewinnen und sich zu erholen.

Am morgigen Freitag, dem 12.07.2024 findet der Unterricht wie immer vor den Ferien von 8.30 - 11.15 Uhr statt. Der Ganzttag hat nach dem Unterricht normal geöffnet.

An diesem Tag verabschieden wir mit einer kleinen Feier unsere Viertklässler, es werden uns 55 Mädchen und Jungen verlassen. Wir wünschen unseren Großen an der weiterführenden Schule einen guten Start und alles Gute für den weiteren Schul- und Lebensweg.

Nach den Sommerferien starten wir nach einem 4er Jahrgang (unser jetziger 1. Jahrgang) nun wieder mit drei ersten Klassen und 73 Mädchen und Jungen.

Herr Will, der Klassenlehrer der Fledermäuse, verlässt die Valentin-Senger-Schule zum Sommer. Wir begrüßen eine neue Lehrkraft, Frau Hoffmann, sie wird die neue Klassenlehrerin der Klasse 2b (Fledermäuse) werden.

Der erste Schultag nach den Sommerferien ist Montag, der 26. August 2024.

Der Unterricht startet ab 8.30 Uhr normal nach Plan. Der Ganzttag sowie die Frühbetreuung haben normal geöffnet.

Ich bedanke mich an dieser Stelle - auch im Namen des Kollegiums - ganz herzlich für Ihr Vertrauen, Ihren Einsatz und Ihre Kooperationsbereitschaft, sowohl bei Belangen der Klassen als auch bei unseren zahlreichen Aktivitäten wie Ausflügen, Bundesjugendspielen und der Projektwochen-Präsentation (siehe Fotos). Ganz besonders freue ich mich, dass sich für unseren Förderverein ein neues Vorstandstrio gefunden hat! Somit bleibt uns der Förderverein erhalten und damit die Unterstützung und Förderung unserer Kinder.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie schöne und sonnige Sommerferien!

Ich freue mich, Sie alle gesund und erholt im neuen Schuljahr wiederzusehen.

S. Blähr

Sonja Blähr, Schulleiterin

